Des footballeurs bien équipés

Dimanche dernier, le président du club de football de Sciecq - Saint-Rémy a invité joueurs, dirigeants, élus locaux, sponsors et sympathisants du club à partager la galette des rois.

Après avoir remercié toutes les personnes qui, de près ou de loin, participent à la bonne marche du club, Nicolas Lacroix a procédé à la remise de nouveaux survêtements aux joueurs.

Financés par les joueurs

Ces équipements ont été financés par les joueurs eux-mêmes et par deux sponsors.



Nicolas Lacroix a reçu symboliquement un survêtement des mains de Ludovic Gibert.

CO VENDREDI 23 JANVIER 2009